

令和4年7月19日



シード SEED

(種子・種をまく)

一中学校だより 夏休み直前号

寝屋川市立第一中学校
校長 林 浩子

「熱く挑戦」の32日間にしよう！

～計画と目標を立てて、元気に過ごしましょう～



明日から、32日間の夏休みが始まります。長いですか？短いですか？君たちはどう思いますか。

2年前はコロナ感染症の影響で4月当初に学校休業があり、授業時数確保のため夏休みが短縮されて、たった16日間だったことを思い出します。そのことを思えば、約1か月の長期休暇ですから、たっぷり時間はあります。「何をして過ごすか」、「どのように過ごすか」、「何に挑戦するか」など、各自がよく考えて元気に過ごしてほしいと願っています。

そこで、校長先生からの夏休みの課題です。次の三つのことをやってみてください。

①1学期を振り返り、自分の**学習の課題は何かを考える**

たとえば、「自分の得意・不得意教科は何か？」「1学期のテストに向けた学習方法を振り返り、改善点はないか？」「毎日の家庭学習は、計画的に進めることができたか？」など

②夏休みに**挑戦すること**を、**具体的に1つ決める**

たとえば、「新聞を毎日15分読む」「部活動に休まず参加する」「小説を2冊読破する」「料理に挑戦、夕食を三回作る」「英単語を100個マスターする」など…

③**だれかの役に立つこと・喜ばれることをする**

掃除・草むしり・洗濯・皿洗い・弁当作り・ペットの散歩…

君たちの発想で、家の方とも相談して危険ではないことを考え、何かをこの休みに実践してみてください。



素敵なあいさつが増えた
あいさつキラリさんキャンペーン

学校評議員さんが来校されました

7月14日(木)に学校評議員会を開催しました。評議員の方々は、3限目の授業を参観され、「どの学年も落ち着いた学習の様子ですね。」「コロナの影響も続き、暑さも厳しいですが、生徒たちは頑張っていますね。」と感想をいただきました。

給食も試食され、学校の現状について詳しく知っていただくとともに、いろいろなご意見を頂戴しました。



ディベートの授業

「考える力・伝える力の育成」を研究テーマに、取り組んでいます。

2年生は「日本は飲食店にドギーバックの常備を義務づけるべきである。」の論題で、ディベート学習を行い、立論・質疑・第1第2反駁までの本格的な試合

を行いました。



体育館横(西側)の学校の柵が美しくリニューアル!

錆びて古くなっていた学校西側の柵を、市役所の環境整備班の方々が塗り替えてくださいました。この猛烈な暑さの中、塗装やさびを除くために表面を丁寧にグラインダーで研磨する作業だけでも大変ですが、その後、さび止めを塗って鮮やかなグリーンのペンキを重ね塗りしました。この約二か月間、少しずつ作業を継続していただき、本当に見違えるような美しい柵に生まれ変わりました。昨年度、古い校舎の解体後は、歩道から一中のグラウンドの様子がよく見えるようになりましたが、周囲から見える本校の印象も明るく良くなったと感じます。また、同時に「標語コンクール作品」を掲示したすてきな掲示板も取付けていただきました。



【グリーンが映える柵に】



【手作り掲示板も設置】

クラブ懇談会を行いました

7月11日(月)には、夏休みを前に、部活動懇談会を実施しました。各教室に分かれて、顧問の紹介、活動方針、熱中症や怪我・感染症についての安全管理、今後の試合や活動の予定、欠席の連絡についてなどを説明させていただきました。

夏休み中は、練習時間が長く、練習試合や合同練習等で活動場所がいつもとは違うこともあります。ご家庭でも健康面などで気を付けていただきことなど、ご協力をお願いいたします。ご出席できなかったご家庭も、何か質問がありましたら、遠慮なく顧問までお問い合わせさせていただきますようお願いいたします。



校長室前カブトムシがいます



昨年も、校長室前にカブトムシや鈴虫などを展示して好評でしたが、その成虫たちが生んだ卵から、この夏もカブトムシたちがたくさん生まれました。現在、飼育ケースに展示中です。夏の間、置いてありますので、また覗いてみてください。

卵や幼虫、さなぎの時の成長の過程を写真展示しています。

* 7月14日の校区パトロールは雨天中止しました。

予定いただいた皆さま、ありがとうございます。

次回は12月9日(金)17時半~を予定しています。よろしく願いいたします。